

トレジャーハンターin 中藤島

「麦畑」「歴史」「九頭竜川」「公園」について、自分たちで見てきたこと聞いたことを総合の時間にまとめ、2日間にわたって発表しました。少しでもわかりやすく、少しでも楽しく伝えられるよう、ポスター、紙芝居や劇などに仕上げました。

みんなが参加しやすいようにクイズを考えたり、自分たちで衣装を準備しての劇をしたりとさまざまな工夫をこらしました。



2月16日(木)の授業参観では保護者の皆様の前で発表しました(こちらはリハーサル)。練習とはちがった緊張感があってか、最初のうちはぎこちないところも見えました。でも、決まった時間の中で何回も発表をしていく中で、少しずつ気持ちもほぐれて、声にも元気が出てきました。

翌日の2月17日(金)の2年生に向けての発表(こちらは本番)では、前日にもまして、のびのびとした声がどの場所からも響き渡り、時折(ずっと!?)笑顔も見られる余裕も見せました。2年生も熱心にそして楽しそうに耳を傾けてくれました。



なわとび記録会

授業や休み時間に練習した成果を十分に発揮して、1秒でも長く、1回でも多く粘り強く自分の力の限界にチャレンジしようとする姿が見られました。

「いつもより時間や回数が上がった」「最高記録まであと少しだった」などの声が多く聞かれました。

自分の頑張りだけでなく、友だちにも大きな声援を送る姿が印象的でした。

